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REQUERIMENTO Nº 1444/2015 
  

 
Requer informações quanto aos 
projetos de lei aprovados e não 
postos em prática.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que em 2013, o projeto de Lei de número 

50/2013, Lei 3609/14, autoriza o Departamento de Água e Esgoto efetuar o 
desassoreamento anual das margens do Ribeirão dos Toledos, ao menos duas 
vezes no ano, nos períodos que antecedem as mudanças de estação 
climáticas a fim de, amenizar as consequências de enchentes e prejuízos aos 
moradores próximos; 

 
 CONSIDERANDO que em 2012, o projeto de Lei número 94, 

posterior Lei 3661/2014, que visa entrega domiciliar de medicamentos a 
pacientes portadores de doenças crônicas como hipertensão e diabetes; 

 
CONSIDERANDO ainda, o Projeto de Lei 37/2014, Lei 3642/14, 

que prevê informações às gestantes e parturientes quanto às garantias 
protetivas a que têm direito. 

 
CONSIDERANDO que os projetos supra, foram devidamente 

sancionados, publicados e até a presente data, segundo informações, nenhum 
paciente recebeu medicamento em casa, parturientes receberam assistência 
ou ao menos uma cartilha informativa de seus direitos, ou mesmo o Ribeirão 
recebe serviços de desassoreamento em períodos que antecedem as 
mudanças de estações, pelo contrario, permaneceu meses totalmente 
abandonado; 

 
CONSIDERANDO que, este vereador vem sendo cobrado de 

forma rígida por munícipes que residem próximo ao Ribeirão dos Toledos e por 
idosos e pacientes da rede que não recebem os medicamentos em casa, assim 
como por gestantes em busca de seus direitos; 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
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mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Por que até o momento nenhuma das leis foi posta em 

prática? 
 
2º) Procede a informação que nenhum paciente crônico recebeu 

medicamento em casa?  
 
3º) Caso resposta positiva no segundo questionamento, qual o 

motivo? 
 
4º) Quais medidas a Secretaria Municipal de Saúde está tomando 

a fim de cumprir o que determina a Lei? 
 
5º) Quanto ao Ribeirão dos Toledos, qual o cronograma de 

desassoreamento? 
 
6º) Quanto as cartilhas informativas destinadas às parturientes 

quando começarão a serem confeccionadas? 
 
7º) Demais informações que julgar pertinente. 
 
 
 
 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
quais as razões do não cumprimento por parte do município quanto as leis 
sancionadas. 

 
Alguns munícipes chegam a questionar a autoridade e um Edil, 

visto que, este, elabora o Projeto, vai a votação, é aprovado, sancionado, dada 
a devida publicidade, mas o mesmo não é posto em prática. Alegam ainda que, 
essa Administração “vê e trata o vereador como mera figura decorativa!” 

 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 


